

Wahlkampf in Kiew eröffnet

26.03.2008

Heute am 26. März begann in Kiew der Wahlkampf für die außerordentlichen Bürgermeister- und Stadtratswahlen.

Heute am 26. März begann in Kiew der Wahlkampf für die außerordentlichen Bürgermeister- und Stadtratswahlen.

Wie mitgeteilt wurde, müssen vom 26. März bis 15. April die Kandidaten für den Bürgermeisterposten und die Abgeordnetenmandate des Stadtrates aufgestellt und den jeweiligen Wahlkommissionen zur Registrierung übergeben werden.

Gleichfalls müssen den Wahlkommissionen Unterschriftenlisten für die Kandidaten übergeben werden. Ein Kandidat für den Bürgermeisterposten von Kiew benötigt mehr als 300 Wählerunterschriften und eine Partei oder ein Wahlblock mehr als 800 Unterschriften.

Nach der Beendigung der Registrierungsfrist muss die Wahlkommission in den Massenmedien die Liste aller Kandidaten und deren Daten veröffentlichen, dabei auch die ersten fünf der jeweiligen Kandidatenliste für die Wahl zum Stadtrat.

Am 19. April muss die Wahlkommission den Platz der Parteien auf den Wahlzetteln verlosen, bis zum 22. April die Wahlkreise festlegen und den jeweiligen Kommissionen die Wählerlisten übergeben.

Die Wahlkampagne der Kandidaten beginnt ab dem Moment ihrer Registrierung und endet am 23. Mai um 23:59 Uhr.

Bis zum 16. Mai muss die Kommission die Wahlzettel gedruckt haben und ab dem 22. Mai diese in die Wahlkreise geben.

Gemäß den Werten einer Telefonumfrage, durchgeführt von Zentrum Rasumkow in Kiew, sind bei den Wahlen zum Kiewer Bürgermeister 25,2% der Befragten bereit für Witalij Klitschko zu stimmen und 24,9% unterstützen den aktuellen Bürgermeister der Hauptstadt Leonid Tschernowezkij.

Die Werchowna Rada setzte die Durchführung von außerordentlichen Neuwahlen für den Bürgermeister von Kiew und den Kiewer Stadtrat für den 25. Mai an.

Quelle: Korrespondent.net

Übersetzer: **Andreas Stein** — Wörter: 252

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwalts-gesellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.